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Présents : Hélène BERTIN, André BOUTOT, Guy-Noël CHEVALLIER, Ghislaine DAAS, Roger 

DREURE, Roland FRADIN, Joëlle GUILLAUMIN, Didier LEVIEUX, Jean-Pierre LUBIERE, 

Arnaud MAISONNEUVE, Roger MALBEC, Xavier NYFFENEGGER, Annie WEGRZYN. 

Excusés : Jonathan CLEMENT, Elisabeth GOUGAT, Sébastien PINEAU. 

 
ORDRE DU JOUR : 

 

 Approbation du P.V. de la réunion du 17 mars 2023 ; 

 Point sur les Commissions (Jeunes, Coupes et Championnats, Féminine, Formation, 

Finances)  ; 

  Compétitions : Mise en ligne des résultats, CNC BCF organisation, CDC provençal 

dates et lieux avant mi-décembre ; 

  Site du Comité ; 

 Congrès 2024 : choix du lieu ; 

 Questions diverses. 

 
I - APPROBATION DU P.V. DE LA REUNION DU 17 MARS 2023 : 

 
Le procès verbal de la réunion du 17 mars est approuvé à l’unanimité des présents. 

 

II - POINT SUR LES COMMISSIONS (JEUNES, COUPES ET CHAMPIONNATS, FEMININE,    

FORMATION, FINANCES) : 

 

- Commission Jeunes : 

 Le responsable de la Commission n’étant pas présent, Arnaud MAISONNEUVE 

rapporte que les écussons des tenues des jeunes ne sont toujours pas reçus. D’une manière 

générale il existe toujours un problème avec le fournisseur. Roger MALBEC est en charge de 

contacter Monsieur Benoit ALBINET, commercial de SPORT-COMM CLERMONT et de faire 

appel au commercial de NEVERS. 

 Ghislaine DAAS informe qu’elle ne peut plus être déléguée le 14 mai à BELLERIVE 

pour le Championnat  jeunes. Annie WEGRZYN se propose à sa place. 

 

- Commission Coupes et Championnats : 

  Le tableau des délégations à l’AURA et aux Championnats de France est remis à jour. 
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Pour les qualifiés à l’AURA, les indemnités kilométriques (calcul Google Maps du 

départ du club au lieu de la compétition) seront versées aux clubs concernés à l’issue de la 

participation à la compétition. 

RAPPEL : Imprimé de demande disponible sur le site du CD03  

 

Pour les délégués, les hébergements sont réservés par le Comité ainsi que les repas 

du midi. 

 

- Commission Féminine : 

Joëlle GUILLAUMIN fait part d’un mail de Sabine JACQUET souhaitant se retirer de la 

Commission Féminine n’étant  pas assez disponible pour s’investir complètement. Elle lui fera 

une réponse en lui proposant de continuer à la tenir informée en lui transmettant les comptes-

rendus des réunions. 

Concernant la journée « Octobre Rose », la date du dimanche 29 octobre est retenue. 

Le BCF de Montluçon n’est pas libre. Le boulodrome de BELLERIVE, suite à la grêle, nécessite 

beaucoup de travaux. Monsieur COSTEL a assuré à Roger MALBEC que le boulodrome 

pourrait être opérationnel pour le 29 octobre et a proposé d’installer des barnums si besoin en 

était. Il le tiendra au courant de l’évolution. 

     Par ailleurs, Roger MALBEC et Arnaud MAISONNEUVE ont participé à une réunion à 

Saint-Germain des Fossés avec Mr Georget CROCI vice-président de l’association du BCF.         

L’abonnement annuel pour le BCF est de 200€/an. Monsieur CROCI a précisé que pour toute 

action caritative qui se passera au BCF, la « location » du boulodrome sera gratuite.  

- Commission Finances : 

 Ghislaine DAAS fait état du tableau provisoire qu’elle a fait pour les frais à l’AURA 

(frais essence et délégués). Le montant s’élève à la date d’aujourd’hui à 5 293€. 

 Pour les championnats de France, au jour d’aujourd’hui les frais s’élèvent à  22 320€. 

 

 Ghislaine DAAS rappelle qu’il lui manque encore des factures et que la facture fournie 

par J-M SICAULT pour la réunion des arbitres du secteur du Centre Allier n’est pas conforme. 

La dite facture sera réglée et M. SICAULT sera informé par courrier qu’il faudra des factures 

recevables à l’avenir. 

 Concernant les feuilles de frais, les indemnités  kilométriques, notamment celles des 

arbitres, doivent être calculées (Google Maps ou via Michelin)  à la distance la plus courte. 

  

 Concernant la trésorerie du Secteur Centre Allier, à réception du solde de la trésorerie 

du Centre Allier il est décidé, à la majorité des membres présents, de rembourser aux clubs 

0,80 € par licencié et par an aux clubs concernés pour une période de 3 ans. 

 

III - COMPETITIONS : MISE EN LIGNE DES RESULTATS, CNC BCF ORGANISATION, CDC 

PROVENÇAL DATES ET LIEUX AVANT MI-DECEMBRE : 

Devant la complexité à gérer les finales du CNC du mois de novembre (manifestation sur 

4 jours qui demande, entre autres, beaucoup de bénévoles),  le CD03 a confié l’organisation à 

l’association du BCF. Pour ce faire, un courrier officiel sera envoyé à  l’Association BCF pour 

valider la sous-traitance puis à la région et à la Fédé. Un membre du Comité du Secteur de 

Montluçon sera délégué pour suivre la bonne marche des opérations du cahier des charges. 

 



 

CDC PROVENCAL 2023 : 

Sur injonction de l’AURA, le CDC PROVENCAL 2023 disputé en Janvier et Février 2023 

doit être rejoué avant fin décembre 2023 pour autoriser la qualification d’équipes CD03 au CRC 

2024. 

La commission doit proposer un nouveau calendrier aux clubs intéressés. Le choix reste 

restreint. Les dates proposées sont : 

- Week-end du 02 & 03 Décembre 2023 : Journées 1 et 2. 

- Week-end du 09 & 10 Décembre 2023 : Journées 3 et 4.   

Nota : Le club de CUSSET, déjà contacté, est candidat pour prendre une journée. 

Championnats d’ALLIER : 

 

Mise en ligne des résultats : Il est demandé aux responsables de secteurs, de veiller à ce 

que les clubs organisateurs des championnats d’ALLIER 2024 respectent le cahier des charges 

existant notamment pour la présence d’un carré d’honneur de 8 jeux et la capacité à fixer les 

scoreurs.  

A noter que les résultats sont maintenant suivis  sur le site de l’AURA dès le début de la 

compétition. 

 

IV -  SITE DU COMITE ; 

Roger MALBEC précise qu’il n’y a aucun résultat des Championnats sur le site du 

Comité.  

 Les résultats, pour chaque Championnat ont été envoyés à Sébastien par Arnaud pour 

mise sur le site. Sébastien PINEAU les intégrera dès qu’il le pourra. 

 

V - CONGRES 2024 : CHOIX DU LIEU : 

 

 Deux  lieux sont proposés pour le Congrès Départemental 2024 dans le Secteur 

Centre Allier : Le Casino de BOURBON-L’ARCHAMBAULT et la salle CAPDEVIELLE à 

MONTMARAULT. Les 2 propositions seront étudiées. 

 

VI - QUESTIONS DIVERSES : 

 

1-  A la demande de la Commission d’Arbitrage, un 2ème écusson sera offert par le CDA 

aux nouveaux arbitres. 

2 - Roger MALBEC informe qu’il a été sollicité par une association basée à Saint-

Pourçain/Sioule pour l’organisation des journées J.O.C. (Jeux Olympiques 

Communautaires) qui auront lieu sur 2 mercredis de juin 2024. Le nouveau boulodrome 

d’EBREUIL a été proposé pour les accueillir. 

3 - Roger MALBEC informe les membres du Comité que la Commission de discipline va 

se réunir prochainement. 

4 - Le club de SAINT-CHRISTOPHE a demandé de transférer son concours du 27 mai 

au 19 juin. L’information sera relayée sur le site. 

5 -  Le 2ème tour de la coupe de France pourra se dérouler du vendredi au dimanche. 

6 - Suite au mail de Monsieur Max LARVARON,  seront appliquées pour les 

championnats les décisions prises et actées par le Comité.   

 



 

            7 - Commission Formation : 

- Les diplômes tronc commun sont arrivés au CDA. 

- Les diplômes BF1 doivent être remis par le CTFR (Christophe ARSAC) lors des 

championnats régionaux JEUNES à CLERMONT FERRAND   

 

 

 

La prochaine réunion du Comité aura lieu le vendredi 9 juin. 

 

 

La séance est levée à 22 H. 
 

 
La Secrétaire du Comité           Roger MALBEC, Président  
Annie WEGRZYN            du Comité Départemental de l’Allier. 
  

                                                                  


